

岩滑小学校だより やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成30年
10月12日
第271号

～岩滑小運動会、ようやく開催～

9月29日(土)に予定されていた運動会が、台風24号の影響もあり、延期に次ぐ延期で10月3日(水)にようやく開催することができました。平日にも関わらず、保護者・来賓・地域の方々にお越しいただき、ありがとうございました。ただ保育園の運動会と重なってしまい、保護者や来賓の方々には十分見ていただくことができず、大変申し訳ありませんでした。また、残念ながら育友競技も実施することができませんでした。育友会役員の皆様には、準備等お力添えをいただきました。ありがとうございました。

今年は、雨天により練習時間も満足にとれませんでした。子どもたちは、競技や応援に精一杯取り組んでいました。当日は、子どもたちのさまざまな姿が見られました。走るのが得意で、ヒーローになった子、遅くても笑顔で走りきった子、友達と力を合わせて競技した子、負けて悔しい思いをした子、がんばりすぎてけがをした子、委員会の仕事をきちんとやり遂げた子、どの姿も選手宣誓の言葉どおり「仲間・ペア・全校・地域の方々で作上げた成果」を発揮していました。6年生にとっては、小学校最後の運動会でした。競技、応援、運営すべての面で最上級生らしく、下級生を強く優しく導きました。また、岩滑小の子どもたち全員にとっても思い出に残る、そして成長できた運動会であったことと思います。



応援団長による選手宣誓



赤白リレー



1年 徒競走



2年 デカパン競争



3年 台風の日



4年 ワイワイ玉入れ



5年 竹取物語



6年 騎馬戦

～「岩滑区敬老会」で6年生有志が出場しました～

9月9日（日）、6年生の有志17名が、岩滑区の敬老会に出演しました。

はじめに「小学校あるある～昔もこんな事ありましたか～」と題する寸劇をしました。「先生をお母さんと間違える児童がいる」「教室に蜂が入ってくると授業どころではなくなる」などの場面で、観客の方々から笑いが起きていました。その後は、軽快なダンスを披露しました。曲は、ダ・パンプの「USA」です。本番までに、放課など時間を見つけて練習してきました。授業や行事の合間を縫って、地域のお年寄りの方々に喜んでいただくという気持ちで参加してくれたことを非常にうれしく思います。



小学校あるある



ダンス USAダ・パンプ



参加者全員

～矢勝川の散策に行ってきました～

9月の第3週～4週の晴れの日を狙って、各学年が矢勝川の彼岸花を見に出かけました。半田市では9月20日～10月4日に「ごんの秋祭り」が開催され、全国各地からたくさんのお見学者が訪れます。岩滑小の4～6年生が6月に植えた彼岸花の球根が、じゅうたんのように真っ赤に咲きました。このすばらしい景色を岩滑の子どもたちが作っていることに、誇りをもっている児童もいることでしょう。



一面の彼岸花

～教育実習生が来ています～

10月1日（月）から26日（金）の日程で、満田美裕先生が養護教諭として実習をしています。加藤千昭先生から指導を受け、保健室にいたことが多くありますが、3年1組の給食などにも入っています。今後は、保健の授業もしていきます。



満田美裕先生

「学習発表会におこし下さい」（地域の方のご来場もお待ちしています）

1. 期 日 平成30年11月16日（金）

2. 発表時間・内容・場所

- | | | | |
|-----|-------------|----------------|------------|
| 1 年 | 9:00～9:40 | 発表「あきとなかよし」 | (1の1, 1の2) |
| 2 年 | 9:55～10:35 | 発表「おもちゃランド」 | (体育館) |
| 3 年 | 10:55～11:35 | 発表「食べ物かせせになろう」 | (第1音, 第2音) |
| 4 年 | 11:50～12:30 | 発表「南吉展を開こう」 | (第1音, 第2音) |
| 5 年 | 13:55～14:35 | 発表「防災力を身につけよう」 | (体育館) |
| 6 年 | 14:50～15:30 | 発表「修学旅行報告会」 | (6の1, 6の2) |

3. その他

- ・スリッパは各自でご持参下さい。
- ・駐車場がありませんので、自家用車でのご来校はご遠慮下さい。
- ・保護者の方は各学年の発表場所で、名簿に○をつけて下さい。
- ・地域の方の受付は、職員玄関で行います。お名前をお書き下さい。

